

Helios Klinikum Meiningen

Akademisches Lehrkrankenhaus des Universitätsklinikums Jena

Bericht zum Aktionstag Händehygiene im Helios Klinikum Meiningen

In diesem Jahr findet der Tag der Händehygiene am 05.05.2025 statt.

Alle Mitarbeiter wurden vorab über den Aktionstag per E-Mail informiert:

MITARBEITERINFORMATION

30. April 2025

Liebe Mitarbeiterinnen, liebe Mitarbeiter,

ein regelmäßiges und regelgerechtes Händedesinfizieren zum richtigen Zeitpunkt ist überall von großer Bedeutung. Nicht erst seit der Corona-Pandemie wissen wir: Händedesinfektion stoppt die Übertragung von Keimen.

Deshalb werden wir uns auch in diesem Jahr wieder der Aktion „Saubere Hände“ anschließen und einen Tag der Händehygiene für unsere Mitarbeiter:innen veranstalten.

Der Tag der Händehygiene findet am **Montag, 05.05.2025 von 9:00 bis 14:00 Uhr** statt. Das Team der Krankenhaushygiene erwartet Sie mit einem Stand, tollen **Mitmachangeboten** und einer **Tombola** mit vielen Überraschungen im **Erdgeschoss neben dem Speisesaal**!

Sie wollten schon immer einmal ausprobieren, wie dicht unsterile Handschuhe sind? Oder interessiert Sie, wie Sie das Händedesinfektionsmittel effektiv auf Ihren Händen verteilen? Prima, dann merken Sie sich jetzt schon den Termin in Ihrem Kalender vor.

Und denken Sie immer daran: Handhygiene schützt Sie und unsere Patient:innen!

Kommen Sie vorbei und informieren Sie sich.

Helios



Auch am Haupteingang und in den Fahrstühlen wird mit Plakaten über den Tag informiert.



Helios Klinikum Meiningen

Helios Klinikum Meiningen

Akademisches Lehrkrankenhaus des Universitätsklinikums Jena

In diesem Jahr ist ein großer Informationsstand im Erdgeschoss im Bereich vor dem Speisesaal fester Bestandteil des Aktionstages.



Am Stand können Mitarbeiter aller Berufsgruppen, sowie interessierte Patienten und Besucher, die Händedesinfektion praktisch üben und die Qualität der Einreibetechnik überprüfen.

Helios Klinikum Meiningen

Akademisches Lehrkrankenhaus des Universitätsklinikums Jena

Ganz Nach dem diesjährigen Motto der WHO "It might be gloves. It's always hand hygiene." legen auch wir einen Schwerpunkt auf den Einsatz von medizinischen Einmalhandschuhen. Es wird darauf hingewiesen, dass es Situationen gibt, in denen das Tragen medizinischer Einmalhandschuhe aus infektionspräventiver Sicht nicht unbedingt erforderlich wäre und durch das Tragen dieser auf keinen Fall die Händedesinfektion vernachlässigt werden darf.

Zusätzlich kann das korrekte kontaminationsfreie Ausziehen der Handschuhe geübt werden und auch die Mikroperforationen in Handschuhen können getestet werden um hier auch nochmal besonders für die Händedesinfektion vor und nach dem An- bzw. Ausziehen der Handschuhe zu sensibilisieren.



Die Hygienefachkräfte kommen mit den Mitarbeitern aller Berufsgruppen ins Gespräch über das Thema Händehygiene.

Helios Klinikum Meiningen

Akademisches Lehrkrankenhaus des Universitätsklinikums Jena

Als besondere Aktion findet auch in diesem Jahr wieder eine Tombola statt, bei der die Mitarbeiter 40 Sofortgewinne gewinnen können. Alle die eine „Niete“ ziehen bekommen als Trostpreis ein süßes Gebäckstück in Form einer Hand, selbst gebacken von einem unserer Mitarbeiter.



Insgesamt sind wir mit der Resonanz zu unserer Veranstaltung sehr zufrieden und danken allen Mitarbeitern und Helfern.